



## Patroli KRYD / Someah Polsek Kadupandak: Antisipasi Gangguan Kamtibmas C3 dan Keamanan Lainnya

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Aug 5, 2024 - 23:40



**Polres Cianjur** - Polsek Kadupandak terus meningkatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Patroli KRYD / Someah. Pada hari Senin, 5 Agustus 2024, patroli ini dilaksanakan oleh AIPTU Agus Heriansyah (Kanit Binmas) dan AIPTU Entis Sutisna dengan tujuan mengantisipasi gangguan kamtibmas C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH., MH, menekankan pentingnya patroli ini dalam menciptakan rasa aman bagi masyarakat. "Kami terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami. Patroli ini merupakan salah satu langkah preventif untuk mencegah terjadinya kejahatan," ujar AKP Deden Hermansyah.

AIPTU Agus Heriansyah menjelaskan bahwa patroli dilakukan dengan menyisir titik-titik rawan kejahatan dan daerah yang sepi di wilayah hukum Polsek Kadupandak. "Kami melakukan patroli dengan metode dialogis, berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk mendengar keluhan dan masukan mereka terkait situasi kamtibmas di lingkungan sekitar," katanya.

AIPTU Entis Sutisna menambahkan bahwa patroli ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. "Keamanan bukan hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga seluruh elemen masyarakat. Dengan sinergi yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tuturnya.

Masyarakat Kadupandak menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Kadupandak atas upayanya dalam menjaga keamanan. Kehadiran polisi memberikan rasa tenang dan nyaman bagi kami," ungkap salah satu warga.

Polsek Kadupandak berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli secara rutin dan meningkatkan intensitasnya terutama pada jam-jam rawan kejahatan. "Kami akan terus bekerja keras untuk memastikan wilayah Kadupandak tetap aman dan kondusif bagi seluruh warganya," tutup AKP Deden Hermansyah.